

El jueves 21 de noviembre en el salón Auditorio del Senado de la Nación fue presentado el libro "La culpa no es del chancho- Análisis sobre la construcción de las noticias de salud en la TV argentina" de Mariana Mei. En el panel disertaron, la periodista Gabriela Vizental (La Mañana –Radio Continental), María Laura Morales, periodista parlamentaria, el Doctor René Quinteros y Mariana Mei (autora del libro). La conducción estuvo a cargo de Alejandra Valentini, cronista acreditada en el Congreso de la Nación.

"La culpa no es del chancho - Análisis sobre la construcción de las noticias de salud en los noticieros argentinos" investiga y analiza lo emitido por los noticieros vespertinos en los días que irrumpió la gripe A, durante el invierno de 2009. El prólogo del libro fue escrito por el Doctor Daniel López Rosetti.

El objetivo no es solamente reflexionar sobre el virus H1N1 sino ahondar sobre el tratamiento dado a las noticias de salud. El texto pretende abrir el debate sobre el abordaje periodístico en los temas de salud y contestar: ¿qué priorizaron, cómo seleccionaron y jerarquizaron los temas?, ¿prevalece el bien común cuando se trata de la salud de la sociedad?, ¿los medios apelaron al pánico o sólo informaron?. La periodista de ambiente Gabriela Vizenthal habló de la importancia de la especialización en periodismo.

Particularmente de la formación periodística especializada en temas de salud, ambiente y ciencia y lo destacó como necesario para abordar temas que afectan a toda la sociedad. Por su parte María Laura Morales analizó el contexto histórico y político del período analizado. En tanto el Doctor René Quinteros explicó el tema desde su experiencia profesional de modo muy claro y didáctico.

Por último habló Mei sobre lo que la llevó a escribir el texto y coincidió con Vizenthal en la importancia que existan periodistas especializados en temas de salud y ciencia en los medios masivos de comunicación. Por último fue proyectado un vídeo con un resumen de todo lo analizado. En esta oportunidad envíaron adhesiones el Intendente del Partido de Esteban Echeverría, Fernando Gray, el diputado porteño, Alejandro Bodart ,el periodista de Página 12, Andrew Graham Yoll y la infectóloga Claudia Sarkis.

"La culpa no es del chancho - Análisis sobre la construcción de las noticias de salud en la TV argentina" fue presentado meses atrás en la Biblioteca Esteban Echeverría de la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires a sala llena. En el evento, estuvieron presentes el diputado porteño Adrián Camps, los historiadores e investigadores Francisco Pestanha y Oscar Darío García Pérez, el periodista y Director de Agencia Comunas Gabriel Russo y el Licenciado en Comunicación y miembro fundador de la ONG GAIA Marcelo Migliazzo. Varios exponentes del ámbito de los medios, la ciencia y la política hicieron llegar sus felicitaciones a la autora. En esa

oportunidad el panel de oradores estuvo integrado por Lila Luchessi, Doctora en Ciencia Política-Lic. en Comunicación- Profesora investigadora Universidad Nacional de Río Negro-UBA, el Profesor Mariano Besada, Editor de Contenidos de Telefé Noticias y el Doctor Jorge Pompei con una amplia trayectoria en la salud pública recomendaron el texto haciendo referencia a la exhaustiva investigación y el aporte periodístico del tema.

Durante la presentación fueron mencionadas las adhesiones y felicitaciones de periodistas y gente del ámbito político que leyeron el material. El equipo de Revista y Agencia Comunas, el Doctor Daniel López Rosetti, Araceli Ferreyra Diputada nacional, la Licenciada Carolina Barone, Directora de Relaciones Internacionales de la Legislatura y los diputados porteños Adrián Camps y Jorge Selser, Presidente de la Comisión de Salud hicieron llegar cartas de apoyo. También fue proyectado un video con una síntesis de lo analizado y Mariana Mei contó cómo encaró la investigación.

Mariana Mei es Licenciada en Ciencias de la Comunicación (UBA). Se desempeña como periodista en Radio Splendid y en Agencia y Revista Comunas. Trabajó como Cronista de la Revista Buena Salud, periodista de exteriores en canal 20 de cablevisión y asistente de producción en el Programa Sin Castigo emitido en canal 7. Cronista acreditada en el Congreso de la Nación y Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires.

El libro puede conseguirse en las siguientes librerías: Adán Buenos Aires, Av. Corrientes 1671 - Capital Federal; "La Crujía" Tucumán 1999 - Capital Federal; Librería "Vive leyendo" Sarmiento 1832 - Tel: 4372-6646 - <u>libreriaviveleyendo@yahoo.com.ar</u>, librería "Ficciones" Montes de Oca 367, Barracas; librería "La Comarca" Federico Lacroze 3645 y librería ABC Av. Lope de Vega 3128-Villa Real.

También puede leerse como libro electrónico en marianameiperiodista.blogspot.com

Mei fue entrevistada por Víctor Hugo Morales y por numerosas radios y publicaciones nacionales e internacionales. Entre estas: Radio El Mundo, Radio Buenos Aires, Cadena Eco, la emisora de la Universidad Nacional de Santa Fé, FM Génesis, Radio Splendid, FM Bahía grande, FM Sol de Quilmes, FM OESTE, Parlamentario, Agencia Comunas, Patagonia en Baires, Infourba, Periódico Perú 160, Blindaje cultural de México, el periódico literario Lapizazuli de Bogotá, Colombia.